



# FAIR TRADE

## NACHHALTIGKEIT BEI LOVE YOUR NEIGHBOUR

Love Your Neighbour Produkte werden ausschliesslich in nachhaltiger Produktion hergestellt. Der Hersteller gehört zur Fairwear Foundation (Corporate Social Responsibility) und verfügt über zahlreiche anspruchsvolle Zertifizierungen (GOTS, OCS 100, OCS Blended, OEKO-TEX®, REACH), welche das Engagement für nachhaltige Praktiken beweisen. Seit Juni 2014 hat sich die Unternehmung zur Organisation [www.canopystyle.org](http://www.canopystyle.org) angeschlossen, welche sich für den Schutz gefährdeter Wälder einsetzt. Der Hersteller engagiert sich für echte Nachhaltigkeit in der gesamten Lieferkette. Er wählt von den Baumwoll-Farmern über die Garnspinner bis hin zum KleidungsHersteller nur Geschäftspartner, welche entsprechende Zertifikate vorweisen können und dies auch beim persönlichen Besuch unter Beweis stellen konnten.



100% biologisch zertifizierte Ringgarn-Baumwolle



100% biologisch zertifizierte Ringgarn-Baumwolle/Verdickung



100% Leinen



Loose Knit



50% organisch zertifizierte Ringgarn-Baumwolle  
50% Tencel (Lyocell)



50% organische Baumwolle  
50% Modal



LSF: 85% biologisch zertifizierte Ringgarn-Baumwolle  
15% Polyester



92% biologisch zertifizierte Ringgarn-Baumwolle  
8% Wolle



---

# FAIR TRADE

---

SUSTAINABILITY WITH LOVE YOUR NEIGHBOUR

---

Love Your Neighbour products are manufactured exclusively in sustainable production. The manufacturer belongs to the Fairwear Foundation (Corporate Social Responsibility) and has multiple demanding certifications (GOTS, OCS 100, OCS Blended, OEKO-TEX, REACH) as proof of sustainable procedures. Since June 2014 the company has joined forces with the organisation [www.canopystyle.org](http://www.canopystyle.org) which campaigns for the protection of endangered forests. The manufacturer is committed to genuine sustainability throughout the entire supply chain, carefully choosing its business partners only among cotton farmers, yarn spinners and clothing manufacturers who can produce corresponding certificates and who can also prove their authenticity during personal visits.



100% organic certified ring yarn cotton



100% organic certified ring yarn cotton/thickening



100% linen



Loose knit



50% organic certified ring yarn cotton  
50% Tencel (Lyocell)



50% organic cotton  
50% Modal



LSF: 85% organic certified ring yarn cotton  
15% polyester



92% organic certified ring yarn cotton  
8% wool